

INFO PRESSE

L'école élémentaire Saint-Roch en cours de réhabilitation



Josée Massi, maire de Toulon a visité ce jeudi 19 juin le chantier de rénovation de l'école élémentaire Saint-Roch. Les travaux ont débuté en octobre dernier. D'un montant de 8,9 millions d'euros, ils se déroulent en deux phases : une première portant sur l'école basse dont le réaménagement devrait s'achever d'ici la fin de l'année. Début janvier 2026 et jusqu'au mois d'avril 2027, la réhabilitation portera sur l'école haute. L'ensemble de l'école sera remis aux normes actuelles à la fois au niveau de l'apprentissage mais aussi d'accessibilité. Si les élèves de CM1 et de CM2 ont été relogés dans l'école voisine André-Filippi, du co-enseignement est pratiqué pour les 9 autres classes qui ont été relogées dans l'école haute. La cour de récréation sera, quant à elle, entièrement végétalisée.

Le maire de Toulon, Josée Massi, a visité le jeudi 19 juin, le chantier de rénovation de l'école élémentaire Saint-Roch. Les travaux ont débuté en octobre dernier. Ils s'articulent en deux phases : la première, celle en cours, qui s'achèvera d'ici la fin de l'année 2025 et qui porte sur l'école basse (bâtiment en rez-de chaussée) et la seconde, programmée de janvier 2026 à avril 2027 et qui verra la réhabilitation de l'école haute (bâtiment en R+1). Afin de permettre ces travaux, les élèves de CM1 et de CM2 ont été accueillis par l'école André-Filippi et les plus jeunes ont été relogés dans l'école haute pour du co-enseignement.

Afin de mettre l'école basse aux normes actuelles à la fois d'enseignement et d'accessibilité avec l'installation d'un ascenseur, il a été fait le choix de ne conserver que les 4 murs et le toit de l'édifice. Tout a été déconstruit pour permettre le transfert de la restauration scolaire et la mise en place d'un self ou la création d'une salle polyvalente. Les toilettes seront entièrement restructurées, les sols et les peintures refaites. Les menuiseries seront remplacées par d'autres en aluminium, les fenêtres équipées de brise soleil et les façades ravalées. À l'extérieur, un parking pour les vélos et un local destiné aux déchets sont être créés.

La cour de récréation de l'école basse va être désimperméabilisée et végétalisée à l'image des autres écoles déjà traitées ainsi. Les différents usages de la cour vont être matérialisés par une dizaine de types de revêtement : 11 zones de pleine terre, 3 types de stabilisés drainants, 5 jardins pédagogiques surélevés accessibles aux personnes à mobilité réduite (PMR) avec des espaces en écorces et un arrosage par récupération des eaux de pluie.

L'opération globale de rénovation de l'école élémentaire Saint-Roch est estimée à 8,9 millions d'euros. Cette rénovation est considérée comme l'un des projets « totem » par Édurenov qui permet à la Ville d'accéder à l'ensemble des ressources mises à disposition par le programme qui a été lancé en 2023 par la Banque des Territoires et qui vise à accélérer la rénovation énergétique des bâtiments scolaires. Construite en 1894, l'école élémentaire Saint-Roch est l'un des plus anciens bâtiments scolaires de Toulon. Elle accueille aujourd'hui plus de 200 élèves répartis dans 13 classes. L'école compte 5 bâtiments.

Contact presse

Erick MASCARO

Adjoint au maire en charge des bâtiments et équipements durables

Tél. : 04 94 36 84 31

VILLE DE TOULON

Hôtel de Ville - Avenue de la République - CS 71407 - 83056 TOULON



2025